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新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
感
染
症
は
、
今
な
お

全
世
界
で
拡
大
を
続
け
、
収
束
が
見
通
せ
な
い

状
況
が
続
い
て
い
ま
す
。

　
国
内
に
お
い
て
は
、
緊
急
事
態
宣
言
が
解
除

さ
れ
、
休
校
を
続
け
て
い
た
学
校
も
再
開
し
、

ま
た
、
徐
々
に
で
は
あ
り
ま
す
が
、
経
済
活
動

も
再
開
し
て
い
ま
す
。

　
今
議
会
で
は
、
新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
関
連

の
経
済
対
策
等
の
予
算
が
成
立
し
、
本
市
に
お

き
ま
し
て
も
、
観
光
関
連
を
は
じ
め
、
多
く
の

分
野
で
本
格
的
に
経
済
活
動
を
再
開
し
ま
す
。

　
新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
と
は
共
生
と
い
う
形

に
は
な
り
ま
す
が
、
新
た
な
生
活
ス
タ
イ
ル
で

こ
の
難
局
を
乗
り
切
っ
て
い
き
ま
し
ょ
う
。

　
広
報
広
聴
委
員
会
も
新
た
な
ス
タ
ー
ト
と
な

り
ま
し
た
。
市
民
の
皆
様
に
分

か
り
や
す
い
市
議
会
だ
よ
り
を

目
ざ
し
て
ま
い
り
ま
す
の
で
、

皆
様
の
ご
意
見
・
ご
感
想
を
お

待
ち
し
て
い
ま
す
。

（
蓮
池
良
正
）
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追 跡 指 令
シリーズ

気になる！一般質問のその後‼

今回の指令

　また、新型コロナウイルスの影響で、休業
した小・中学校ですが、夏休みを短縮して授
業時間を確保することが決定しました。
　市は、令和元年度秋までにすべての公立幼
稚園および小・中学校の教室にエアコンの設
置を完了しており、熱中症対策の一つとして
活用されるよう期待して
います。
　短くなってしまった夏
休みですが、土曜、日曜
もうまく活用し、スポー
ツ活動や家庭での活動な
ど充実した夏休みを過ご
せるよう願っています。
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学校通信ネットワーク整備のその後を追跡せよ‼

学校通信ネットワーク整備に関する追跡調査報告書

　新型コロナウイルス感染拡大防止のため、３月から全国で一斉休校となった小・中
学校。その期間、端末を活用したオンライン授業などを実施する自治体も見られた。
令和２年第２回定例会において、高速大容量通信が可能な学校通信ネットワーク整備
を行うための予算が補正されているが、本市の小・中学校は今どうなっているのか。
　今回は、「学校通信ネットワーク整備」のその後を追跡し、報告せよ！！

　平成27年度からＩＣＴ機器の整備を進めて
いる天草市は、各教室には実物投影機やスク
リーンを配備し、授業でもタブレット端末が
活用されています。
　現在、校内のどこからでもネットワークに
接続できるよう、第２回定例会を受け、校内
ＬＡＮや電源キャビネットの整備を進めてい
るところです。
　当初は令和５年度までに、順次整備する計
画でしたが、今回のコロナウイルス対策で国
の補正予算により、前倒しで整備に補助金が
活用できるようになりました。
　市は、本年度中にネットワークの整備を行
い、児童生徒１人１台のタブレットを令和３
年度中に配備できるよう調整を進めています。

▲昨年11月の授業のようす

▲学校再開後のようす
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